

26 | VÖLKERMARKT

LEUTE



Elena Rutar, Organisator Hanzl Rosenzopf, Gewinnerin Mirjam Sadnikar, Tereza Hartmann, Marjeta Maraz und Christian Urak (von links)

KK/PRIVAT

14.000 Euro für Hilfsprojekte gesammelt

Für einen Kindergarten der Don-Bosco-Schwestern in Benguela und die Missionschule in Quitila konnte der Verein Initiativ Angola aus St. Primus am Sonntag 14.000 Euro sammeln. Gelungen ist dies mit der 18. Missionstombola in der Pfarrkirche St. Primus. Für Musik sorgten die Kinderchöre Daniela und Amabilis aus Gallizien, ein Kurzfilm informierte über die Projekte des Vereines. „Wir

arbeiten für eine bessere Zukunft der Menschen in der Dritten Welt“, sagte Organisator Hanzl Rosenzopf. In den nächsten Jahren soll in Quitila eine Gesundheitsstation aufgebaut werden. „Ich danke meinen jugendlichen Mitarbeitern für ihr großes Engagement“, sagte der Priester. Der Hauptpreis, ein Rasenroboter, ging an die Volksschullehrerin Mirjam Sadnikar aus St. Primus.

ANZEIGE